

Tiers lieu

Imaginez le Vaugneray de demain

Un groupe de citoyens accompagné par la mairie travaille sur la création d'un espace de rencontre au cœur du village.

Afin que celui-ci réponde aux besoins et enjeux de notre territoire, un questionnaire a été créé pour définir les fondations du projet : PARTICIPEZ !

Le village et son rôle sont en perpétuelle évolution, le dynamisme ne manque pas par ici. De nombreux services et initiatives sont en place. Pourtant, quand on arrive et parfois même quand on vit ici depuis un certain temps, certaines choses peuvent nous échapper. Notre rythme quotidien peut parfois nous faire passer à côté de l'existant, de nos convictions ou de nos engagements. Nous proposons aujourd'hui d'unir nos idées et nos forces pour construire ensemble le futur que nous voulons.

Imaginer le cœur du village, cela signifie redonner à chacun.e l'opportunité d'aller vers les autres, de faire partie d'un projet citoyen visant à recréer du lien et de mettre en avant le positif déjà existant. Ce projet s'articule autour d'un "tiers-lieu" que nous vous proposons de penser collectivement pour envisager des modes de vie durables pour tous.tes.

■ UN PROJET CITOYEN

De quoi avons-nous besoin dans nos vies quotidiennes ? Que pouvons-nous nous apporter les uns.es aux autres ? Que voulons-nous voir changer ou évoluer ?

Ce sont les questions auxquelles nous vous proposons de réfléchir ensemble pour créer un nouveau lieu à Vaugneray. Mais il s'agit surtout d'un projet citoyen dans lequel chacun.e peut s'inscrire, proposer ses idées et construire ensemble.

Un questionnaire

Que vous soyez jeune ou âgé.e., un individu ou une structure, contribuez à la création de ce tiers-lieu en répondant au questionnaire .

VOUS AVEZ DEUX POSSIBILITÉS :

- Répondre en ligne via le lien : <http://urlr.me/tpqx9>
- Récupérer un questionnaire papier en mairie.

Si vous souhaitez intégrer le groupe de citoyens qui conduit ce projet, vous pouvez nous contacter par mail :

tiers-lieu-vaugneray@protonmail.com

Les prochaines étapes seront l'analyse des réponses au questionnaire et la co-construction du projet.

Café réparation

Retour sur le 25 septembre 2021



Le dernier café-réparation de 2021 s'est tenu le samedi 25 septembre sur la place des Cadettes.

C'est sous un beau soleil d'automne que nous nous sommes retrouvés avec 10 bénévoles pour cette 3^{ème} édition 2021.

Nous avons comme au mois de mai eu un nombre important de demandes d'interventions 23 objets nous ont été

proposés à la réparation (Cafetière, aspirateur, sèche-cheveux, Piano électronique,) pour un poids total de 87.5 Kg.

Nous avons un taux de réparation de 42% et certains objets vont connaître une nouvelle vie en décoration après modification.

En parallèle nous avons mis en place un atelier informatique avec l'accom-

Rendez-vous

**le Samedi 26 mars 2022
de 9h à 12h Place des Cadettes**

pour de nouvelles aventures et bien sûr nous recherchons toujours de nouveaux bénévoles, ne soyez pas inquiet nous vous accompagnerons !!!

**Jean Pierre NEMOZ :
jpnemoz@bbox.fr
06 15 31 07 09**



pagnement de l'association EISENIA afin de sensibiliser les habitants à la maintenance de leur ordinateur et leur bonne gestion.

La CCVL était aussi des nôtres afin de sensibiliser les habitants au recyclage et effectuer une campagne de sondage sur les attentes des Valnégriens en matière de recyclage et information !